

ZUR PERSON

Wegbereiter

sck – Adi Drotleff zählt in Deutschland zu den Pionieren in der Computerindustrie. Der aus dem Allgäu stammende Diplom-Informatiker startete mit seiner Firma Mensch und Maschine (MuM) vor 32 Jahren als Ein-Mann-Betrieb. Das Wagnis zahlte sich für ihn aus. Die Firma wuchs rasant. Heute beschäftigt der 61-jährige CEO über 730 Mitarbeiter.

Nach dem Aufstieg zu einem etablierten börsennotierten Mittel-

ständler richtet er das Unternehmen nun auf eine neue Dimension aus. Mit seinem Wachstumskonzept bereitet Drotleff den Weg für MuM bis zum Ende der laufenden Dekade. Für den Firmengründer, der 43 % des Aktienkapitals hält, ist das aber sicherlich nur eine weitere Zwischenetappe in der Entwicklung des auf CAD-Software spezialisierten Unternehmens.

(Börsen-Zeitung, 28.12.2016)